

**神郷幼稚園ミニだよ 2022.12.23 ②**

**元気体操 2022.12.5(月)**

公民館の近田さんにお越しいただきました。誕生日の歌をマンドリンで演奏してくださったり、元気体操を教えてくださいました。子どもたちも元気体操が好きになり、体を動かしながら楽しいひとときを過ごすことができました★



**もちつき 2022.12.15(木)**

公民館のご厚意で、今年もちつきを体験させていただくことができました★子どもたちはやわらかいお餅に感動しながら、餅つきを楽しんでいました。貴重な経験をさせていただき、本当にありがとうございました。



**まつぼっくりツリー**

環境美化部の方からいただいた立派なまつぼっくりで、「まつぼっくりツリー」を作り、部屋の前に飾りました！★一人一人の個性が出て、素敵なツリーに仕上がりました。大きなまつぼっくりをありがとうございました！



2学期は、運動会・発表会など大きな行事があり、子どもたちはまたひと回り成長しました。目標に向かって頑張ること、最後まで諦めずやり遂げる達成感などいろいろなことを学ぶことが出来たと思います。保護者の皆様にもたくさんのご協力をいただき、また温かく見守っていただき、本当にありがとうございました。

そして、コロナウィルスの感染が落ち着いてきた2学期は、地域の皆様とのかかわりも増えて、子どもたちにいろいろな経験をさせていただくことができ大変嬉しく思います。一つ一つの経験が子どもたちの力になり、成長につながっていくと思います。このような大切な経験は地域の皆様のご協力があってこそできる事であり、感謝の気持ちでいっぱいです。また、これからもさまざまな体験を通して、多くの事を教えていただけると嬉しいです。2学期も本当にお世話になり、ありがとうございました★